



letztes Update: 08:49 Uhr

Samstag, 21. Oktober 2017

VAIHINGEN

Fahrradtraining für Flüchtlingskinder

Erstellt: 21. Oktober 2017

[Drucken](#)

[f](#) [t](#) [G+](#) [p](#)

Vaihingen (pv). Bereits zum dritten Mal fand in der vergangenen Woche auf dem Verkehrsübungsplatz in Vaihingen ein Fahrradtraining für Geflüchtete statt. Das Projekt wurde durch eine Kooperation aus der Stadtverwaltung Vaihingen, dem Arbeitskreis Asyl Vaihingen, dem Radsportverein Vaihingen, der Verkehrswacht Vaihingen und der Polizei Vaihingen realisiert. Nachdem die letzten beiden Fahrradtrainings für Frauen veranstaltet wurden, waren nun Kinder und Jugendliche die Zielgruppe. Das Radtraining bestand aus zwei Teilen: Einer Präsentation der Polizei in Sachen Straßenverkehrsordnung und anschließender Praxis auf dem Verkehrsübungsplatz. Angeleitet von der Polizei und unterstützt vom Radsportverein wurden das Abbiegen, das Geben von Handzeichen und das Umfahren von Hindernissen erlernt. Der Radsportverein leistete auch Hilfe beim Reparieren einiger Fahrräder. Zur Stärkung nach dem Radtraining stellte die Verkehrswacht die Verpflegung bereit.

© 2017 Vaihinger Kreiszeitung